ORDEN PUBLICO

ENSEÑANZA

A LO LARGO DE TODA LA FRONTERA

GRAN OPERACION DE BUSQUEDA DEL INDUSTRIAL SECUESTRADO

San Sebastián, 23. (Pyresa.) «No hay noticias»: Esta escueta frase resume la información que pueda darse en torno al secuestro de Angel Berazadi. Al mediodía se celebró una nueva reunión informativa en la Comisaría de Policía, en la cual se comunicó que las Fuerzas del Orden Público continuaban realizando sus investigaciones tanto en medios urbanos como rurales, sin que hasta el momento se haya alcanzado algún resultado positivo.

SIN NOTICIAS.—La familia del señor Berazadi está pendiente del correo y del teléfono, pero los posibles secuestradores aún no han dado señales de actividad alguna, por lo tanto no se sabe nada en torno a las condiciones en que se pudiera realizar la liberación de don Angel Berazadi.

En cuanto a la responsabilidad del hecho, noticias procedentes de Francia indican que E. T. A. ha reivindicado el hecho, pero no se especifica cuál de las ramas de esta organización terrorista es la que lo realizó.

Se da como motivo en palabra

realizó.

Se da como motivo, en palabras pronunciadas por el locutor de Radio Francia Internacional, que «Berazadi no accedió a pagar a la organización el impuesto revolucionario que se le exigió. Pero, curiosamente, la emisora fecha su noticia en San Sebastián, sin que, por otra parte, en la capital guipuzcoana se haya sabido en que momento y ante quién se hizo pública esa comunicación.

VIGILANCIAS.—A lo largo de toda la frontera del Bidasoa y Baztán, entre España y Francia, desde la costa de Fuenterrabia hasta las montañas de Huesca, prosiguen los controles y operaciones de rastreo y limpieza por parte de las Fuerzas de la Guardia Civil y especiales antiguerrillas, éstas de carácter militar. En el quinto día del secuestro ni una sola pista, como tampoco en la costa guipuzcoana y vizcaína, donde varias unidades de la Marina han intensificado su normal vigilancia, controlando todos los barcos de entrada y salida a los puertos del litoral. En las peñas de Aya, Jaizkibel, Artixulegui, Ibardin y zona de montaña del interior, especialmente la enliazada con Oyarzun. Hernant y Goizueta, entre Guipúzcoa y Navarra, se vienen dando grandes batídas de noche y de día.

● En Bayona, San Juan de Luz y Hendaya se comenta la extrema gravedad de la esposa del activista de la E. T. A. rama militar, Tomás Pérez Revilla, cuya acción se afirma ha sido llevada a cabo por un co-

AMENAZAS DE MUERTE CONTRA UN PSIQUIATRA VITORIANO

Vitoria, 23. (Cifra.) El médico psiquia-tra de Vitoria don José Miguel Aguirre ha presentado esta mañana una denuncia amie el Juzgado de Guardia por las amenazas de muerte recibidas. Como ya se ha informado ayer, este médico recibió una carta en la que se le amenazaba de muerte, caso de que E.T.A. realizase algún atentado en la provincia de Alava.

Después de presentar la correspondiente denuncia, el señor Aguirre fue recibido por el gobernador civil de Alava y, luego, por el comisario de Policía de Vitoria.

Por otra parte, ha llegado a Vitoria, con libertad provisional, el obrero de la factoria Mevosa don Emilio Alonso Pérez. Fue detenido con motivo de los sucesos de la capital alavesa y trasladado a la Dirección General de Seguridad y, posterior-mente, puesto a disposición del Tribunal de Orden Público.

mando cuya localización se sitúa a lo largo de la costa franco-española. En el mejor de los casos, de poderle ser extraída la bala alojada en el pulmón, se cree que el brazo izquierdo le quedará inútil, a causa de los tres balazos recibidos.

MISA POR JOSE ANTONIO AGUIRRE

Frún, 23. (Europa Press.) Algunos exiliados españoles residentes en Francia, a quienes recientemente se les ha concedido pasaporte, cruzaron el domingo y el lunes la frontera hispano-francesa para asistir a la misa que, a las ocho de la noche de este último día. se celebró en la iglesia del Buen Pastor, de San Sebastián, por el alma de José Antonio Aguirre, líder durante años del Partido Nacionalista Vasco.

MULTA AL CANTANTE IBAI RECONDO

Pamplona. 23. (Cifra.) Con 50.000 pesetas de multa ha sido sancionado por la autoridad gubernativa el cantante Ibai Recondo, de Zarauz, por su intervención en un festival celebrado la semana pasada en Pamplona. Según parece, Ibai Recondo finalizó su intervención en dicho festival cantando el «Euzko Gudari».

DIRIGENTE CARLISTA LLAMADO A DECLARAR

Pamplona, 23 (Europa Press.) Don Mariano Zufia, líder del Partido Carlista y ex teniente de alcalde del Ayuntamiento de Pamplona, ha sido llamado y ha declarado en la comisaria de Policía de esta ciudad sobre el contenido de una charla titulada «Democracía en la encrucijada», pronunciada el pasado día 12 en la Peña Mutiko Alayak Mutiko Alayak.

SEMANA SANTA

Salidas a Londres

Abril: 11, 12, 14, 15 y 16 Regreso, día 18

Desde 7.980 pesetas con

SUPERLONDRES 2.000

INFORMACION Y RESERVAS:

VIAJES LANZANI

Castellana, 2. Tels. 275 55 95-276 00 08 Edificio España, planta 16-G.º 4. Teléfono 248 76 24 (G. A. T. 74)

O en su agencia de viajes

MUEBLES DE OFICINA

mi dera y metálicos, que fabricantes grandes series exponen con precios liquidación en venta directa Comprobarlo: General Mola, 206 (lateral). Tel. 457 95 93

PERSISTE LA PARALIZACION DE LOS CENTROS DE LA POLITECNICA

En medios universitarios se informa a Europa Press que la situación de los diversos centros de la Universidad Politécnica, ayer por la mañana, era la siguiente: permanecen cerradas las escuelas técnicas superiores de Arquitectura, Industriales y Navales y han sido suspendidas las actividades académicas, aunque no se ha producido el cierre, en las de Aeronauticos —primero, segundo y tercero—, Agrónomos —primero y segundo—, Caminos —todos menos quinto—, Minas —todos menos quinto—. En la Escuela de Montes siguen los paros académicos.

Estas suspensiones y cierres están mo-

paros académicos.

Estas suspensiones y cierres están motivados por los paros académicos observados por los estudiantes en señal de apoyo a la derogación del decreto de permanencia en la Universidad, que limita a cuatro el número de convocatorias por asignatura. Por otra parte, en las escuelas de ingeniería técnica (antes peritos) la situación, según los citados medios, es la siguiente: la Escuela de Forestales está cerrada y en la de Ingeniería Técnica Industrial hay suspensión de las actividades académicas en primero y segundo curso. En las de Arquitectos Técnicos e Ingenieros de Telecomunicación se celebran normalmente los exámenes, y en el resto, la tónica es la normalidad, aunque se producen algunos paros. paros.

Por último, en la Escuela Técnica Su-perfor de Ingenieros de Telecomunicación no hay clases esta semana por celebrarse las III Sesiones Académicas de Telecomu-nicación y Electrónica (Satelec).

REUNION DE LA ENSEÑANZA PRIVADA

Con el fin de elaborar un documento sobre la libertad de enseñanza se reunie-ron a última hora de la noche del lunes, en Madrid, 60 representantes de distintos cen-tros escolares privados, según informa Europa Press.

ropa Press.

En la reunión se trató de la necesidad de dar una respuesta al reciente documento del Colegio de Doctores y Licenciados sobre una alternativa para la enseñanza, que ha sido calificado de «mentalidad materialista y marxista».

Por su parte, otro asistente afirmó que los autores del referido documento pretenden acabar con la libertad de enseñanza y con el pluralismo, a través de una estatalización de los medios escolares. La misma persona añadió que había que tratar este tema desde un punto de vista político y desde un punto de vista cristiano.

EL SECRETARIO GENERAL DE LA U. N. E. D., EN VITORIA

Vitoria, 23. (De nuestro corresponsal, por télex.) Ha llegado a Vitoria el secretario general de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, doctor Fernández Espinar. En el centro regional asociado a la U.N.E.D., que tiene sede en el Colegio Universitario de Alava, el secretario general y los catedráticos de la Universidad a Distancia, señores Eugenio Diaz, Alvarez Carballo y Serrano Gómez, dirigen unas convivencias para alumnos de Derecho que se han trasladado desde todas las provincias a las que atiende el centro regional de la U.N.E.D.—A. S. A.

LA ASIGNATURA DE HISTORIA DEL ARTE

Al parecer, el Ministerio de Educación y Ciencia está reconsiderando la exclusión de la asignatura de Historia del Arte en el B.U.P. y en el C.O.U. Tal supresión ha dado motivo como se sabe, a una serie de protestas, paros y encierros por parte de estudiantes de la especialidad de Arte de las Facultades de Filosofía y Letras de toda España. Estos estudiantes se sorprendían en una carta enviada al ministro, de que una especialidad que fue creada expresamente hace unos años, quedara a partir de la supresión de la asignatura, prácticamente sin salidas profesionales.

ABC (Madrid) - 24/03/1976, Página 30
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los contenidos de servicios de contenidos de los contenidos de conte de acuerdo con las con